



あけましておめでとうございます。

今年もよろしくお祈いします。



新年、明けましておめでとうございます。昨年中は、本校PTA活動に、ご支援とご協力いただきありがとうございました。本年度のPTA活動も残り3か月ほどとなりました。残りの任期、役員一同精一杯がんばります。今年もよろしくお祈いします。

3学期は、子どもたちにもPTAにも、来年度にむけてのまとめの時期となります。学級委員や地区委員の方には、この後、願いすることや来校していただくことも増えると思います。ご協力をお願いいたします。

設備拡充費「マス目入り黒板が設置されました」



終業式に配布したPTAだより 第13号でお知らせしました。今年度は、マス目の入った黒板をひまわり学級1組、4・5・6年生の4教室に設置することにしました。12月22日に、この設置作業が完了しました。

元からあったかのようにきれいに設置されています。あらかじめ以前の黒板の大きさに合わせて作られたマス目の入った黒板をぴったりと重ねてはめ込みます。そして、周りを、こちらあらかじめぴったりの長さのそろえたアルミのわくで止めていきます。1月7日3学期 始業式より、新しい黒板で授業を行えます。なお、未設置の3教室についても今後設置を検討していきたいと思ひます。

2月7日 土曜 第3回 資源回収を行います。

第2回の資源回収は、ここ数年のうちで、最高の収益を確保できました。ご協力ありがとうございました。今回も子どもたちの学習・生活環境の充実が図れますよう、できるだけ多くのお手伝いと資源の提供をおねがいします。古新聞・古雑誌、アルミ缶、古着等を時間までに、集積場所に出していただければとうれしいです。

なお、アルミ缶は単価が高いです。それに加え、古着は、市の助成申請に有効です（市の助成は重さで決まります）。ぜひたくさん出してください。また後日案内をさしあげます。



あいさつ運動と0の日交通当番 行っています。

昨年末 終業式の日、そして、本日 始業式も、0の日・あいさつ運動を行いました。毎回、6名の方をお願いをしています。見守りボランティアの方、地域力向上委員会の方にもご協力いただけます。そして、児童会役員も参加します。

寒さが一段と厳しくなりますが、3学期も予定通り行います。当番になられたみなさまには、ご協力をお願いいたします。当番の方には、前日のお昼ごろ、明日の当番の依頼を萩山連絡メールで配信します。また、子どもさんにオレンジのベストを持ち帰らせます。



12月22日 月曜 へらせっとくんとクリスマス会が行われました。

12月22日 月曜日 終業式の日の午後、地域力向上委員会子育て支援グループの方が中心になって、体育館で「へらせっとくんとクリスマス会」を開いてくださいました。

70人近くが集まりました。市の資源リサイクルセンターの方とマスコットキャラクター

の「へらせっとくん」の司会で、スクリーンに映し出される映像を見ながらのクイズやビンゴゲームを行いました。その中で、ゴミの分別や再利用など、エコについて学びました。その後、釣り・ボーリング・ストラックボール・輪投げをして楽しみました。最後はたくさんのプレゼントまでもらえました。冬休みの楽しい一時を過ごすことができました。



第2次の案内です。ご協力、よろしくお願ひします。

瀬P連 研修会 1/16

1月16日 金曜 午前9時45分より、文化センター 文化ホールで、瀬P連研修会が開かれます。今年、掛川小学校PTAの発表と学校適正配置についてのパネルディスカッションを行います。小規模の本校にとって切実な問題です。お時間があれば、ぜひご参加ください。くわしくは、このたよりの中びらき左側をご覧ください。

書き損じはがきの回収

毎年P連より依頼される書き損じはがきの回収が、今年もきました。くわしくはこのたよりの中開き右側をご覧ください。ご協力をお願いします。

